
Interpellation relative à l'organisation des plaines de vacances portée par Seydi Aktas 

 

Chers collègues, 
 
L’été approche à grands pas, et comme chaque année, de nombreuses familles de notre commune 
attendent avec impatience les plaines de vacances et activités estivales proposées aux enfants et aux 
jeunes. 
 
Ces moments sont souvent synonymes de joie, de découvertes et de nouvelles amitiés pour les 
enfants. Ils offrent également un précieux soutien aux parents, en particulier ceux qui travaillent 
durant l’été. J’aimerais saluer les équipes communales et qui, année après année, s’investissent pour 
faire de ces plaines un véritable temps fort de la vie locale. 
 
Leur gratuité est à souligner car cela allège la charge des ménages  
 
Je me permets de vous adresser les questions suivantes : 
 
Quels sont les programmes prévus pour les plaines de vacances de cet été ? 
 
   Quelles tranches d’âge sont concernées ? 
   Sur quels sites seront-elles organisées, et à quelles dates ? 
 
 Quelles seront les modalités pratiques d'inscription pour les familles ?   
 
Des nouveautés sont-elles prévues cette année ? Je pense à des activités spécifiques, collaborations 
avec des associations locales, excursions, etc. ? 
 
Enfin, je voudrais savoir si d'autres communes bruxelloises prévoient la gratuité pour tous les 
participants ou si nous faisons figure, une fois de plus, de belle exception dans les politiques sociales 
que nous menons au profit de tous ? 
 
 
Je suis convaincu  que ces plaines, en plus de leur mission sociale et éducative, renforcent le lien 
entre les enfants, les familles et la commune.  
 
Je vous remercie donc déjà pour le travail engagé et vos réponses. 
 
 


